

# Rennsteiglauf ist der beliebteste Marathon

DLZ 21.1.14

## Thüringer Traditions-Veranstaltung in Deutschland auf Platz eins – Bislang 8618 Meldungen für 17. Mai

**Schmiedefeld.** (alu) Die 42. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufes in 117 Tagen wirft längst ihre Schatten voraus, da dürfen sich die Organisatoren über eine besondere Auszeichnung freuen. In einer Umfrage der unter Lauffreunden populären Internetplattform *marathon4you* hat die traditionsreiche Veranstaltung im Thüringer Wald hinter dem Jungfrau-Marathon in der Schweiz den zweiten Platz belegt und war damit im Vorjahr in Deutschland der beliebteste Marathon.

„Das ist der Hammer!“, sagte Jürgen Lange, der Präsident des Rennsteiglaufvereins, positiv überrascht. „Das Resultat ist Beleg dafür, dass wir seit vielen Jahren sowohl in der langfristigen Planung, als auch in der konkreten Lauforganisation das Richtige tun – nämlich unseren histo-



**Mit einem Lächeln ins Ziel nach Schmiedefeld:** Beim Rennsteiglauf-Marathon steht mitten im Thüringer Wald der Spaß am Sport im Vordergrund. Foto: Marco Kneise

risch gewachsenen Kultlauf behutsam und traditionsbewusst zu entwickeln“, sagte Lange. Das Ergebnis darf als repräsentativ angesehen werden. Nach Angaben von *marathon4you* haben sich 12322 User an der Um-

frage beteiligt. „Das Ergebnis spornt uns an, unseren eingeschlagenen Weg weiter zu gehen und bei aller Modernisierung den ganz besonderen Charakter des Rennsteiglaufs zu bewahren“, sagte Marcus Clauder, der

Gesamtleiter des GutsMuths-Rennsteiglaufs.

Längst laufen die Vorbereitungen für die 42. Auflage am 17. Mai. Bislang haben sich 8618 Läuferinnen und Läufer für einen Start auf den Lauf- und

Wanderstrecken durch den Thüringer Wald entschieden. Für den Supermarathon von Eisenach nach Schmiedefeld haben sich bislang 1417 Aktive in die Meldelisten eingetragen, für den gerade ausgezeichneten Marathon, der in Neuhaus am Rennweg gestartet wird, sind es 1845 Nennungen. Der Halbmarathon von Oberhof nach Schmiedefeld ist mit bislang 4585 Anmeldungen traditionell am stärksten frequentiert.

### ► Abstimmungsergebnis zum „Marathon des Jahres 2013“:

1. Jungfrau-Marathon.....
2. Rennsteiglauf.....
3. Frankfurt-Marathon.....
4. Berlin-Marathon.....
5. Hamburg-Marathon.....
6. Hannover-Marathon.....
7. Münster-Marathon.....
8. Zürich-Marathon.....
9. Köln-Marathon.....
10. Swiss-City-Marathon in Luzern.....